

ELECTIONS DÉPARTEMENTALES - 22 et 29 MARS 2015

# Canton d'Aureilhan

(Aureilhan - Séméac - Soues)

Entente Républicaine des Hautes-Pyrénées

*Réussir notre canton !*



Christine  
**RAMI**  
Remplaçante

Régine  
**POUX**  
Titulaire

Eric  
**STÉPHAN**  
Titulaire

Sébastien  
**AZAM**  
Remplaçant

**Les 22 et 29 mars prochains,  
votez pour les candidats  
de l'union de la droite et du centre,**

**des candidats présents sur le terrain et vivant sur le canton !**

**Nous sommes attachés à la France, à la liberté,  
au travail et à la sécurité.**

**Nous défendrons les valeurs de laïcité, de respect  
et de cohésion sociale.**

# NOTRE CONSTAT QUANT À LA SITUATION DU DÉPARTEMENT



*Hôtel du Département à Tarbes*

► **Face** aux problèmes de la France que la gauche au pouvoir est incapable de résoudre (communautarisme, violence, délinquance, pauvreté, chômage),

► **Face** à une réforme territoriale mal préparée :

- Elle n'a pas encore précisé toutes les compétences du futur Conseil Général.

- Elle ne permettra pas non plus de faire des économies comme cela avait été pourtant promis au départ, le nombre d'élus départementaux restant le même.

► **Face** à la démographie départementale qui enregistre la progression la plus faible de Midi-Pyrénées,

► **Face** à la baisse des créations d'entreprises artisanales (- 7,3% en un an), une des plus importantes de la région,

► **Face** à l'augmentation record des radiations de ces mêmes entreprises sur la même période (+ 63%),

► **Face** à un taux de chômage de 11,6%, soit le plus important de Midi-Pyrénées après celui de l'Aveyron,

► **Face** au nombre d'allocataires du RSA qui ne cesse d'augmenter (+ 8% en un an),

► **Face** à l'explosion des prélèvements (taux d'imposition de 24,7% contre 15,2% en moyenne pour les autres départements de France),



*Friche industrielle*

## *notre Département est en danger !*

### **Nous proposons :**

Des candidats investis localement, issus de la société civile, d'horizons et d'expériences différents, unis par la volonté de défendre le canton d'Aureilhan et de voir le département des Hautes-Pyrénées maintenu dans ses prérogatives.

La population du canton aura besoin d'être représentée au Conseil Général par des élus de terrain accessibles par tous !

# NOS ENGAGEMENTS AU SERVICE DES HAUTES PYRÉNÉES

## À l'échelle du Département :

Le département des Hautes-Pyrénées dispose d'innombrables atouts : nature, tourisme, agriculture, produits du terroir, industries de pointe... Pourtant, comme décrit précédemment, sa situation économique n'est pas à la hauteur de son potentiel.

Afin de rattraper au plus vite le temps perdu depuis si longtemps, nous proposerons une politique volontariste en faveur de l'emploi, afin de favoriser l'initiative et la créativité, la confiance et l'action.

- En corollaire des richesses naturelles du département, nous veillerons à promouvoir **une politique environnementale**, créatrice d'emplois.

- Nous valoriserons l'**identité territoriale** du département pour accompagner les entreprises existantes dans leur développement et ainsi favoriser la **création d'emplois**.

- **Le Tourisme** étant la première source de richesse du Département, nous accompagnerons les entreprises de ce secteur dans leur développement et inciterons à la création de nouvelles structures.

Dans le domaine du social, notre priorité sera de défendre les principes de solidarité vis-à-vis des personnes les plus vulnérables.



## Au niveau de notre canton :

Souvent discuté, le contournement Est de Tarbes est depuis longtemps une nécessité pour le canton.

Il suffit de se rendre du côté des écoles d'Aureilhan ou du Bout du Pont les soirs de semaine pour se convaincre que la circulation des véhicules le long de la RN 21 est devenue un réel problème.



*Le Bout du Pont aux heures de pointe*

Elle n'est plus compatible avec les exigences de sécurité que nos élus doivent à la population. Et, la perspective de l'arrivée d'Auchan sur la zone de Soues-Séméac ne fera qu'amplifier les difficultés !

Face au manque d'anticipation et à l'absence de réelle volonté politique des Conseillers Généraux sortants et des municipalités concernées, la solution proposée ne pourra qu'être source d'insatisfaction.

Pourtant, il était de la responsabilité de nos élus de garantir la sécurité de la population et de limiter au maximum les nuisances. Davantage de dialogue s'impose : il est temps qu'une vraie démocratie participative se mette en place !

***Nous agissons avec force et énergie pour votre bien-être au quotidien, dans les domaines du social, de l'éducation, des infrastructures, des transports et de la culture.***

# NOTRE CONSTAT QUANT À LA SITUATION DU DÉPARTEMENT



*Hôtel du Département à Tarbes*

► **Face** aux problèmes de la France que la gauche au pouvoir est incapable de résoudre (communautarisme, violence, délinquance, pauvreté, chômage),

► **Face** à une réforme territoriale mal préparée :

- Elle n'a pas encore précisé toutes les compétences du futur Conseil Général.

- Elle ne permettra pas non plus de faire des économies comme cela avait été pourtant promis au départ, le nombre d'élus départementaux restant le même.

► **Face** à la démographie départementale qui enregistre la progression la plus faible de Midi-Pyrénées,

► **Face** à la baisse des créations d'entreprises artisanales (- 7,3% en un an), une des plus importantes de la région,

► **Face** à l'augmentation record des radiations de ces mêmes entreprises sur la même période (+ 63%),

► **Face** à un taux de chômage de 11,6%, soit le plus important de Midi-Pyrénées après celui de l'Aveyron,

► **Face** au nombre d'allocataires du RSA qui ne cesse d'augmenter (+ 8% en un an),

► **Face** à l'explosion des prélèvements (taux d'imposition de 24,7% contre 15,2% en moyenne pour les autres départements de France),



*Friche industrielle*

## *notre Département est en danger !*

### **Nous proposons :**

Des candidats investis localement, issus de la société civile, d'horizons et d'expériences différents, unis par la volonté de défendre le canton d'Aureilhan et de voir le département des Hautes-Pyrénées maintenu dans ses prérogatives.

La population du canton aura besoin d'être représentée au Conseil Général par des élus de terrain accessibles par tous !